



リセ・ケネディ日本人学校 入学・始業式行う

リセ・ケネディ日本人学校(新元長一校長)全日課程幼児クラスでは8月29日に新年度がスタートし、新



子ども達は少し緊張した面持ちだったが、自分の名前が呼ばれるとうれしそうに返事をしていた。在校生は「みんなで仲良く遊ぼうね」、校長は「お話をよく聞いて楽しい学校生活を送りましょう」と歓迎の言葉を送り、今年度のテーマ「世界の子」が紹介された。式の最後が紹介された。式の最後の集合写真では、一人一人がユニークな表情で記念となる一枚をおさめていた。



柔道の心 石川さん語る

NJ日本人学校 中等部教育講演会

ニューヨーク日本人学校(櫻井幹也校長)の中等部では、8月16日にGlobal Kids Judo Networkの代表、石川慈(めぐみ)さんを講師に迎え「安定より挑戦! Nounjutsu Impossible!」と題した講演が行われた。

石川さんは、柔道でオリンピックを目指し本気で努力した自身の経験について、オリンピック金メダリストに勝つのも最終選考

東京都立西高等学校 同窓会米国支部 同窓生 会員募集 nishi-doso-usa@hotmail.com

で敗戦しオリンピックの夢を絶たれたことや、現在シカゴで新たな挑戦をスタートさせたこと。また、自身の経験を勉強に置き換えるなら「挑戦すること」をためらわないことと同時に「海外で生活できている特別な時間を大切にしたい」と話した。講義後は柔道の技を披露し、一流選手の

プリンストン日本語学校 すいか割り



プリンストン日本語学校(和田幸子幼稚園部部長)は8月25日、幼稚園部で恒例のすいか割り・水遊び大会を開催した。年中・年長に分かれ、子供たちは一生懸命にすいかを握り、目隠しをして、慎重にすいかへと歩み寄った。周りの応援も賑やかに「前!前!右!右!」と掛け声がかかり、すいかのかけ声が飛び交い、すいかに当たるとワッと歓声が上がった。子どもの力では

週刊NY生活

硬筆書写コンクール

協賛: 米国ゼブラ社 ZEBRA

硬筆書写コンクール2024年度第55回目秋期の課題を發表します。ワンプoint・アドバンスを参考にし、見本にある各レベル別の課題を規定用紙に書写し応募してください。

●中学の部 風花雪月とは、日本の四季がもつ自然の美しさの総称として使われる言葉で、夏の風、春の花、冬、雪、そして秋の月を意味します。

●幼児の部 りんごがり マスの中いっぱい、堂々と大きな字を書きましょう。

●高校・一般の部 旅愁 作詩 大童球漢 作曲 ジョージ・オドウェイ 更け行く秋の夜旅の空のわびしき思いにひとり悩む 恋しや故郷なつかし父母 夢路にたどるはさとの家路

Handwriting practice examples for 'りんごがり' and 'たべました'.

●小学1・2年の部 丸くて大きな赤いリンゴを たべました。 ●小学3・4年の部 秋は夏よりも昼の時間帯が長くなり、秋の夜長と言います。 ●小学5・6年の部 コスモスは和名を「秋桜」と言い、秋を代表する花です。ピンク、赤、白などの色合いで、素直な姿で優しい花です。

NY小山書道教室 毛筆・硬筆 大人・子供(5歳から) 対面・オンライン生徒随時募集

みらい塾 ムリなく・ムダなく・楽しく! オンライン家庭教師

TSOROBAN SCHOOL Math Education For The Next Millennium NY, NJ 教習 4才から [日本語、英語可]

楽しく学べて実力のつく ピアノ・バイオリン・チェロ Jimbo Music Studio

ニューヨーク育英学園 創立1979年 Independent Non Profit Organization 2学期 園児児童生徒 募集中